

# Les 4 informations startup à retenir ce 29 janvier 2019

*Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.*

Temps de lecture : minute

---

29 janvier 2019

## Les 8 startups qui participent à Impact China 2019 sont...

Bpifrance et Business France ont sélectionné les huit lauréats qui partiront à l'assaut du marché chinois lors de trois missions successives dans l'Empire du milieu. Ils se sont réunis les 28 et 29 janvier au Hub de Bpifrance pour un bootcamp de deux jours destiné à les préparer aux particularités de ce marché prisé des startups. [Agorize](#), [Allegorithmic](#), [Amethyste](#), [Display](#), [Elichens](#), [Pricemoov](#), [SBG Systems](#) et [VisioNerf](#) partiront dès le 18 mars en Chine pour découvrir quatre écosystèmes majeurs : Shenzhen-Canton, Shanghai, Pékin avant de se rendre à Hong-Kong.

## 691 000 créations d'entreprises en France en 2018, un record

Le nombre de créations d'entreprises en France a atteint en 2018 un record de 691 000, tiré par une progression de 28% des micro-entreprises, ainsi que des entreprises individuelles classiques (+20%), a rapporté mardi l'Insee. Les créations de sociétés, personnalités morales qui nécessitent la mobilisation d'un capital, n'ont en revanche augmenté

que de 2%, a ajouté l'Institut national des statistiques. Le total des créations d'entreprises, en hausse de 17% par rapport à 2017, est le plus élevé jamais atteint depuis la création du statut d'auto-entrepreneur en France en 2009, devenu entretemps micro-entrepreneur et qui obéit à des contraintes administratives allégées. Les micro-entreprises représentaient l'an dernier 45% du total des entreprises créées, en hausse de quatre points par rapport à 2017, tandis que la part des entreprises individuelles classiques restait stable à 26%, et que la part des sociétés diminuait de 33% à 29%.

Maddyness avec AFP

## La formation de développeur du Wagon obtient la certification de niveau II

La Commission Nationale de la Certification Professionnelle (CNCP) a accordé à la formation Concepteur(trice) - Développeur(euse) d'applications web la certification de niveau II, correspondant à des formations de niveau bac+3/4. *"Pour Le Wagon, ses professeurs et tous les élèves, c'est évidemment une fierté de voir la formation reconnue à un niveau si élevé par l'État"*, explique Romain Paillard, COO et cofondateur du Wagon. Cela ouvre notamment la possibilité aux étudiants du Wagon de faire financer leur formation par divers organismes.

## Deux nouveaux partenaires rejoignent l'accélérateur French Assurtech

La structure dédiée aux startups de l'assurance a conquis deux nouveaux partenaires. Déjà forte du soutien de nombreux acteurs - La Communauté d'Agglomération du Niortais, Groupama CA, IMA, Maaf, Macif, Maif et le Medef Deux-Sèvres - French Assurtech se voit renforcer par l'engagement de la Mutuelle de Poitiers Assurances et le groupe belge P&V.

---

Article écrit par Geraldine Russell